



4 Pièces

120 m²

Réf. 279

1 575 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située entre les villages de La Croix-Valmer, Gassin et Ramatuelle, Au calme et dans un environnement protégé, Villa de plain-pied hors d'eau à terminer: Entrée, wc invités, salon salle à manger ouvrant sur une terrasse couverte, cuisine. 3 chambres, une salle de bains, une salle de douches avec wc. Sous-sol total et grand garage. Vaste terrain de 9 600 m² avec verger et potager. Vue dégagée sur la verdure. Pour les amoureux de la nature souhaitant être proche de tout. Villa N°279

Located between the villages of La Croix-Valmer, Gassin and Ramatuelle, Peaceful, protected setting, One-storey villa to finish: Entrance hall, guest wc, lounge/dining room opening onto a covered terrace, kitchen. 3 bedrooms, bathroom, shower room with wc. Basement and large garage. Large grounds of 9,600 m² with orchard and vegetable garden. Open view over the countryside. For nature lovers wanting to be close to everything

SAINT TROPEZ BAY PROPERTY

2 avenue Frederic Mistral Domaine de Sinopolis - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com